

Champs-sur-Marne, le 29 janvier 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Patrick Sillard nommé Directeur de l'ENSG-Géomatique

Inspecteur général de l'Insee, Patrick Sillard est ingénieur diplômé de l'ENSG-Géomatique (1994) et statisticien-économiste diplômé de l'Ensaie-Paris (2004). Il est docteur de l'Observatoire de Paris en astronomie fondamentale, mécanique céleste et géodésie (1999).

Il débute sa carrière en tant que doctorant et chargé de recherche au sein du laboratoire de recherche en géodésie de l'ENSG-Géomatique où il réalise des travaux sur les systèmes de références terrestres. Après son cursus à l'Ensaie-Paris, il rejoint l'Insee en qualité de chargé d'études économiques au département des études économiques d'ensemble. Par la suite, il est successivement chef de département à la Délégation interministérielle à la ville puis chargé de la sous-direction des études statistiques, de l'évaluation et de la prospective au Secrétariat général du comité interministériel des villes.

À la suite de ces expériences, il revient à l'Insee en tant que chef de la division des prix à la consommation, responsable de la mesure de l'inflation (Indice des prix à la consommation - IPC). Il y impulse l'intégration, dans l'IPC, de l'ensemble des tickets de caisses des hypers et supermarchés français. Il devient ensuite sous-directeur des méthodes et données pour le développement durable au Commissariat général au développement durable, adjoint au chef du service statistique du Ministère de l'environnement, de l'énergie et de la mer, où il contribue, entre autres, à l'administration ministérielle des données.

Depuis 2018, il est chef du département des méthodes statistiques à l'Insee, unité chargée de l'expertise et du support en datasciences pour l'Insee et les services statistiques des ministères.

Il a été enseignant en probabilités et statistiques à l'ENSG-Géomatique et à l'Observatoire de Paris durant plusieurs années et professeur associé en économétrie à l'Université Sorbonne Paris Nord (2006-2013).

Patrick Sillard est co-auteur de nombreux articles scientifiques et techniques relatifs aux sciences sociales et statistiques ainsi qu'en sciences géographiques. Il a également publié, en 2001, un manuel sur l'estimation par moindres-carrés dans la collection ENSG-IGN.

Par arrêté du 23 janvier 2024, Patrick Sillard prendra ses fonctions de directeur de l'école au 1^{er} mars 2024.

Contact presse :
Laurent ONG
Chef de la mission communication
07 63 88 78 01

L'ENSG-Géomatique est une école de l'IGN et de l'Université Gustave Eiffel. Elle est l'unique grande école de géomatique en France. Créée en 1941, elle forme plus de 400 élèves par an et propose des cursus allant du post-bac jusqu'au doctorat. École d'ingénieur-e-s intensive en recherche, l'ENSG-Géomatique héberge 3 laboratoires de recherche. L'école est membre de la Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs (CDEFI), de la Conférence des grandes écoles (CGE) ainsi que du Consortium université numérique ingénierie et technologie (UNIT).